

INFORMASI MUDAH DAN CEPAT MELALUI MEGA CREDIT CARD MOBILE

Jakarta, 14 Desember 2017. PT Bank Mega Tbk (“Bank Mega”) mempersembahkan aplikasi baru bagi pengguna kartu kredit Bank Mega yang diberi nama Mega Credit Card Mobile. Aplikasi baru yang diluncurkan pada penghujung tahun 2017 itu dilakukan oleh Direktur Utama Bank Mega Kostaman Thayib didampingi oleh Credit Card & Personal Loan Marketing Head Alfons Kurnia dan IT E-Channel Head Yoyo Juhartoyo di Menara Bank Mega - Jakarta.

Direktur Utama Bank Mega Kostaman Thayib menjelaskan bahwa Mega Mobile Credit Card merupakan aplikasi layanan yang disediakan bagi pemegang kartu untuk mengakses informasi melalui mobile phone mengenai kartu kredit yang dimilikinya secara mudah, cepat dan aman dengan menggunakan aplikasi yang diunduh dari Playstore untuk pengguna Handphone berbasis Android. “Saat ini Bank Mega memiliki sekitar 1,6 juta pemegang kartu kredit, dimana pada tahap awal diharapkan aplikasi ini dapat diunduh oleh 20% dari total portfolio sehingga memudahkan pemilik kartu mengakses segala informasi yang terkait dengan kartu kredit Bank Mega”, terang Kostaman Thayib.

Aplikasi Mega Mobile Credit Card menyediakan fitur-fitur yang sangat memudahkan bagi para penggunanya, seperti dijelaskan oleh Credit Card & Personal Loan Marketing Head Alfons Kurnia diantaranya sebagai berikut:

1. Informasi Kartu Kredit
2. Informasi Transaksi (20 transaksi terakhir)
3. Lembar Tagihan (3 bulan terakhir)
4. Peta (lokasi promo Kartu Kredit, ATM dan Kantor Cabang Bank Mega), dan lain-lain.

Tentang Bank Mega

Bank Mega merupakan salah satu bank penyedia jasa kartu kredit terkemuka di Indonesia. Melalui sinergi yang dilakukan dengan unit bisnis di lingkungan CT Corp., kartu kredit Bank Mega memiliki keunggulan kompetitif dibanding kartu kredit bank lain. Diantara keunggulan tersebut berupa value tambahan dalam bertransaksi di outlet/merchant yang dikelola dalam bisnis CT Corp. mulai dari F&B, kebutuhan harian, fashion, travel dan entertainment yang bisa didapatkan di Transmart Carrefour, The Trans Luxury Hotel, Hotel Ibis - Bandung, Trans Studio Theme Park, AntaVaya, Trans Studio Mall, The Coffee Bean & Tea Leaf, Baskin Robbins, Wendy’s, Trans Fashion Indonesia, METRO dan Trans Vision.

Saat ini Bank Mega memiliki berbagai ragam jenis kartu yang disesuaikan dengan kebutuhan masyarakat, diantaranya Mega Visa Infinite, Mega Travel Card, Mega Visa Platinum, Mega Visa Gold, Mega Visa Silver, Metro Mega Card, Carrefour Mega Card, TSM Ultima Card, Mega Barca Card, Mega Grocerindo Card dan Mega Wholesale Card.

Untuk keterangan lebih lanjut:

Christiana M. Damanik
Corporate Secretary
PT. Bank Mega, Tbk
christiana.damanik@bankmega.com
T: 021 79175000